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Tarancón posible nueva sede de esta Feria

VALDEPEÑAS NO RECIBIRA AYUDA DE CONDUCCION
DE LA JUNTA PARA ORGANIZAR 
LA ACROALIMENTARIA-85

Aprovechando la oportuni
dad de la visita de Femando 
Novo a Valdepeñas, con moti
vo de la inauguración del Polí
gono Industrial y la Oficina de 
Turismo, C A N F A LI comienza 
esta semana una serie de en
trevistas con los miembros del 
gobierno de nuestra región gue 
esperamos poder incrementar 
a lo largo de semanas venide
ras con otros consejeros de la 
Junta de Comunidades.

-Que supone para el conseje
ro de Comercio e Industria la 
inauguración de un nuevo Polí
gono Industiral en nuestra re
gión.

-Ante todo, siento alegría. 
Alegría porgue es algo absolu
tamente necesario para el de
sarrollo industrial de nuestra 
región, ya gue no se puede 
pretender la industrialización 
de nada si no hay una base y 
esta base es el suelo adecuado. 
Hay gue trabajar como se ha 
hecho aguí, creando un suelo 
industiral, ofreciéndolo en las 
mejores condiciones y tratan
do después de buscar a los 
empresarios. Hay gue tener 
claro gué tipo de industrias 
son las mejores para la zona, 
pues puede ocurrir gue no in
terese una industria en con
creto.

-L a  otra inauguración ha 
§ido la de la Oficina de Turis
mo, ¿gué impresión le ha cau
sado al consejero esta instala
ción?.

-Es una instalación magnífi
ca, gue reúne unas condiciones 
muy adecuadas y me gustaría 
gue tuviese la difusión adecua
da al estar en una carretera .de 
mucho tfafico, para poder 
conseguir gue la gente pare y 
conozca mejor nuestra región. 
Yo estoy seguro gue ésto les 
sorprenderá como me ha sor
prendido a mí.

-E l otro tema importante

abordado por el alcalde en sus 
palabras de inauguración del 
Polígono y gue han despertada 
ciertas sonrisas en los repre
sentantes del gobientro de 
nuestra región es el del Pabe
llón Ferial, me ha parecido 
gue la respuesta del Consejero 
no ha sido todo lo clara gue los 
valdepeñeros esperábamos. 
¿Podría desde estas páginas 
aclarar algo maS sobre la pos
tura de la Junta en este te
ma?.

-Y o  creo gue lo he dicho 
bastante claro, por no haber 
dicho nada. Me siento muy 
responsable en el tema de Fe
rias, tenemos unos criterios 
determinados porgue este te
ma absorve una gran cantidad 
de dinero público gue debemos 
rentabilizar. Por eso el plan
teamiento de un recinto ferial 
en Valdepeñas no es un pro
yecto gue yo pueda contem
plar con buenos ojos en princi
pio, tiene gue convencerme 
porgue la inversión es impor
tante. Lo gue si gue puedo 
decir claramente es gue tengo 
los proyectos, habrá gue estu-

“SI BUSCA 
UN BUEN C O C H E  

DE OCASION, 
'¿ACABA DE 

ENCONTRARLO!’

Exactamente como  
usted lo quiere. Impecable. 
Revisado a fondo y a 
punto para darle marcha.

A toda prueba y con 
toda la garantía de nuestro 
programa “Ocasiones del 
León”. Hasta doce meses.

Venga a verlos. Hay mucho  
donde elegir.

Y a precios que 
convencen a 
la primera.
Le esperamos.
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diarios en profundidad y por 
supuesto no sería yo capaz de 
tomar una decisión favorable, 
alegremente, sin pensarlo.

-Ultimamente suena mucho 
por Valdepeñas, y no con de
masiado agrado, el nombre de 
Tarancón. ¿Es posible gue la 
Junta de Comunidades y más' 
concretamente la Consejería 
de Comercio y Turismo decida 
trasladar Agroalimentaria 85 a 
este último municipio?.

-En este tema tengo poco 
gue decir, aungue sea mi res
ponsabilidad. No podemos olvi
dar gue las ferias de la región 
son eminentemente agrícolas, 
por lo tanto, aungue la Feria 
dependa de la Consejería de 
Comercio debe contar con los 
criterios de la Consejería de 
Agricultura, en este caso para 
accedeT lo gue se debe o no se 
debe hacer en el aspecto pura
mente técnico. La Consejería 
de Agricultura me dijo siem
pre gue el sitio adecuado para 
una Agroalimentaria en nuetra 
región es Tarancón y yo pro
pugno Tarancón, pero no impi
do nada a nadie, lo único, gue 
puede ocurrir si Valdepñeas 
guiere tener su Agroaliemnta- 
ria es gue no reciba la ayuda 
institucional.

-Si la Consejería de Agricul
tura cree gue el sitio adecuado 
es Tarancón, ¿por gué la pri
mera Agroalimentaria tuvo lu
gar en Valdepeñas?

-Porgue las iniciativas aje
nas a la propia autonomía fue
ron muy listas, y hay gente 
gue tiene buenos criterios y 
sabe gue siendo ágil consigue 
cosas. Bueno, lo digo clara 
mente, porgue teneis un alcal
de gue se lo llevó. Ahora, tam
bién tengo gue decir gue la 
primera Agroalimentaria gue 
yo inauquré no me gusto.
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VALDEPEÑAS 
COMENZARA 
EL 12 DE JUNIO

El pasado viernes 18 de 
enero tuvo lugar en el Ayun
tamiento de Valdepeñas una 
importante reunión que contó 
con la presencia de los 
alcaldes de Valdepeñas, San
ta Cuz de Múdela y Viso del 
Marqués. El tema abordado en 
esta runión fue la valora
ción del reparto de presu
puestos entre estos tres 
ayuntamientos para la ejecu
ción de las obras de conduc
ción de agua desde el río 
Fresnedas y complementarias.

El total del importe de 
estas obras que ascienden a 
389.903.197 pesetas se re
parte de la siguiente mane
ra: Junta de Comunidades, 
121.496.266 pesetas, Diputa
ción Provincial de Ciudad 
Real, 157.945.146, Ayunta
miento de Valdepeñas, 
90.334.141, Ayuntamiento de 
Santa Cruz de Múdela, 
16.782.669 y Ayuntamiento de 
Viso del Marqués, 3.344.975.

Aparte de estas cantidades 
los Ayuntamientos afectados 
tendrán que pagar urt gasto 
suplementario en concepto de 
previsión para el pago de 
las indemnizaciones que co
rrespondan a la expropiación 
de. terrenos, etc. Estos gas
tos complementarios ascien
den en cuanto al Ayuntamien
to de Valdepeñas se refiere 
a 3.500.000 pesetas, Santa

Cruz de Múdela, 2.000.000 y 
el Viso del Marqués,
500.000.
Las aportaciones de los 

Ayuntamientos anteriormente 
citados están en función de 
los caudales concedidos por 
la Comisaría de Aguas del 
Guadalquivir.

Estas obras son indepen
dientes de la realización de 
la presa sobre el río Fres
neda, cuyo acto de apertura 
de plicas por las empresas 
licitantes, tuvo lugar el 
pasado día 23 en el Ministe
rio de Obras Públicas y 
Urbanismo, esta obra está 
totalmente subvencionada por 
el Estado, mientras que las 
obras de conducción y com
plementarias están costeadas 
por los organismos anterior
mente citados.

Las aportaciones para las 
obras de conducción en el 
año actual serán:

- Junta de Comunidades:
50.000. 000

- Diputación Provincial:
65.000. 000

- Ayuntamiento de Val
depeñas: 80.095.648 
Ayuntamiento de Santa Cruz 
de Múdela: 14.880.517 
Ayuntamiento de Viso del 
Marqués: 2.965.855
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Servicios realizados por la Policía Municipal 
durante la pasada semana

Durante la semana pasada la 
Policía Municipal realizó los 
siguientes servicios:

-Intervención en tres acci
dentes de circulación.

-Se realizaran siete servi
cios de carácter humanitario, 
entre los gue se cuentan reco
gida de personas embriagadas, 
traslados al ambuladotiro de la 
Seguridad Social, etc.

-Durante esta semana pasa
da y al igual gue se viene 
realizando de un tiempo a esta 
parte, la Policía Municipal es

tá efectuando distintos con
troles en el termino municipal, 
en los gue se intenta tener 
bajo control la recolección de 
la aceituna, ya gue se han da
do muchos casos de robo e 
incluso de tala de olivos, al 
mismo tiempo gue vigila las 
construcciones de obras rura
les clandestinas, ante el gran 
número efe chalets gue se es
tán construyemelo dentro del 
término municipal sin solicitar 
la previa licencia municipal, 
todos estos servicios de carác

ter rural se hacen en colabora
ción qon la Cámara Agraria
Local.

-Intervención en un incendio 
urbano de poca consideración 
gue fue sofocado por la patru
lla de servicio, no siendo nece
sario la alerta a la Unidad de 
Urgencias y Bomberos Volun
tarios. Las consecuencias se 
redujeron a escasos daños ma
teriales.

-Durante esta pasada semana 
fueron robados dos vehículos 
automóviles.
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